

In memoriam Gertraud Heißler

Frau Gertraud Heißler ist am 22. November 2006 nach langer, mit großer Geduld ertragener Krankheit von uns gegangen. Über Jahrzehnte war sie an der Seite ihres Mannes für die Abteilung für Geologie tätig und hat mit großer Gelassenheit und Gründlichkeit für das Zustandekommen der Veröffentlichungen der Naturhistorischen Gesellschaft gesorgt.

Nach dem Tod ihres Mannes fand sie 1992 ein neues Tätigkeitsfeld bei der Abteilung für Völkerkunde. Sie kümmerte sich nicht nur um geologische Probleme, die bei der Bearbeitung völkerkundlicher Themen auftauchten, sondern nahm sich intensiv der notwendigen Revision der Costa-Rica-Sammlung an. In mühevoller Kleinarbeit erstellte sie einen Katalog der Sammlung. Den Bildkatalog ergänzte sie durch Kurzbeschreibungen der Sammlungsgegenstände und schuf damit ein unentbehrliches Hilfsmittel für die Neueinrichtung des Costa-Rica-Saales im Völkerkundemuseum. Mit ihrer



sanften Freundlichkeit war sie eine hochgeachtete Mitarbeiterin, die sich um die Völkerkunde und die Naturhistorische Gesellschaft verdient gemacht hat.

Ernst Feist

Aktive Mitarbeiter

Ute Brüggemann, Ingrid Böhm, Christa Heil, Gertraud Heißler († 22.11.2006), Ines Hundhammer, Beatrix Mettler-Frercks, Gudrun Müller, Dr. Bärbel Reuter, Marianne Sorg, Susanne Souzec (bis Juli 2006), Ilka Weißer, Ernst Feist, Werner Feist, Fritz Neidig, Prof. Dr. Oskar Schimmer, Matthias Schwab, Dr. Hansjörg Widler.

Gudrun Müller (Obfrau)
Werner Feist (Stellvertreter)

Bericht des Pflegers

Sammlung und Inventarisierung

Sammlungszuwachs 2004:

- Frau Singer vermittelte als Spende mehrere afrikanische Schmuckstücke, darunter eine wertvolle Elfenbeinmanilla.
- Von Herrn Prof. Dr. Schimmer erhielten wir ein kleines vorkolumbisches Gefäß aus Costa Rica.
- Herr Vollertsen beabsichtigt, uns seine Afrikasammlung per Testament zu übergeben. Eine Abschrift ist bei den Akten.
- Anlässlich der Südseetagung übergab uns Herr Peter Birkmann einen Mörser mit Stößel aus Altaluminium.